

The image features a teal background with a complex, low-poly geometric pattern of various shades of blue and green. Centered on this background is the text 'NUEVO CREYENTES' in a bold, white, sans-serif font. To the left of the text is a vertical white bar that is partially cut off on the left edge. The text is arranged in two lines: 'NUEVO' on the top line and 'CREYENTES' on the bottom line.

**NUEVO
CREYENTES**



¡FELICITACIONES!

Vaya, ¡acabas de tomar la decisión de ser un seguidor de Jesús! ¡Acabas de decir “sí” a la libertad! ¡Dijiste “sí” al perdón! ¡Dijiste “sí” al amor de Dios! Dijiste “sí” al Cielo y estás siendo adoptado en la familia de Dios. Y dijiste “sí” a dejar tus viejas costumbres y entrar en una nueva vida. Hoy es el día en que dijiste: “Creo que Jesucristo es el Hijo de Dios, y voy a seguir su plan para mi vida.” ¡Eso cambia todo! De las muchas decisiones que has tomado a lo largo de tu vida, esta es por mucho, la mejor y la más importante. ¡Es tan maravilloso saber que Dios nos ama y quiere estar con nosotros por toda la eternidad!

Juan 3:16 NVI

Porque tanto amó Dios al mundo, que dio a su Hijo unigénito, para que todo el que cree en él no se pierda, sino que tenga vida eterna.

Puedes estarte preguntando, “¿A dónde voy después de ésto? ¿Cuál es mi siguiente paso?” Esas son preguntas geniales porque ser cristiano es más grande que una oración que rezamos; ¡es una vida que vivimos! El siguiente paso es pasar de solo creer en Jesús a convertirse en un discípulo de Jesús. Podrías estar preguntándote qué es un discípulo. Un discípulo es simplemente alguien que dice: “Quiero vivir la vida que Jesús tiene para mí.” Así que queremos llevarte en un viaje corto de siete días para responder algunas de tus preguntas y ayudarte a comenzar a ganar impulso como discípulo en tu relación con Jesús.

Durante los próximos días, te explicaremos cómo es esta nueva vida como cristiano. Los temas que discutiremos son esenciales para tu nuevo viaje con Jesús, por lo que brindaremos el aliento de cada día individualmente. Además, habrá un desafío específico junto con el tema de cada día.

Aquí está tu primer reto! Puedes ir al nuevo website que hemos creado para ti, **victoryvida.com/nuevocreyente**, mira el video “Bienvenido” y regístrate para recibir los videos cortos de cada semana a través de email o texto. No querrás perderte los videos y otros recursos!

Este es el viaje en el que estaremos la proxima semana:

DÍA 1 | CONECTANDO CON JESÚS

DÍA 2 | HABLANDO CON DIOS

DÍA 3 | ESCUCHANDO A DIOS

DÍA 4 | REUNIÓN GRANDE

DÍA 5 | REUNIÓN PEQUEÑA

DÍA 6 | COMPARTIR A DIOS CON LOS DEMÁS

DAY 7 | CONECTÁNDOSE CON VICTORY

¡No vemos el momento de comenzar! Esperamos que estés tan emocionado como nosotros. Este viaje con Jesús es uno como ningún otro. ¡Prepárate para que toda tu vida sea cambiada para mejor!



**| CONECTANDO
| CON JESÚS**

CONECTANDO CON JESÚS

¡Estamos comenzando un viaje de conexión con Jesús que eventualmente nos hará sanos y completos! ¿No quieres estar completo y sanado tanto emocional como físicamente? Estoy seguro de que tu respuesta es: “¡Absolutamente, sí! ¡Quiero todo lo que Dios tiene para mí!”

Buenas noticias para cada uno de nosotros hoy se encuentran en 2 Corintios 5:17-18
NTV: Esto significa que cualquiera que pertenece a Cristo se ha convertido en una nueva persona. La vieja vida se fue; ¡una nueva vida ha comenzado! Y todo esto es un regalo de Dios, que nos trajo de vuelta a él a través de Cristo.

¡Has entrado en una nueva vida en Jesús! ¿Qué tan sorprendente es eso? Jesús mismo nos dice como comenzar a vivir esta vida de salud, sanidad y plenitud en Juan 15:4-8 NVI.

“Permanece en mí, como yo también permanezco en ti. Ninguna rama puede dar fruto por sí misma; debe permanecer en la vid. Tampoco puedes dar fruto a menos que permanezcas en mí. Yo soy la vid; ustedes son las ramas. Si permaneces en mí y yo en ti, darás mucho fruto; aparte de mí, no puedes hacer nada. Si no permaneces en mí, eres como una rama que se tira y se marchita; tales ramas son recogidas, arrojadas al fuego y quemadas. Si permaneces en mí y mis palabras permanecen en ti, pide lo que desees, y se hará por ti. Esto es para la gloria de mi Padre, que lleven mucho fruto, mostrándose como mis discípulos.”

Lo que Jesús está diciendo es que toda la vida vuelve a nuestra conexión con él. Como una rama en un árbol solo puede vivir si está conectada al árbol, solo podemos vivir verdaderamente si estamos conectados a fuente de la vida, Jesucristo. Si estamos conectados a Él, seremos sanos, y si no estamos conectados a Él, entonces no seremos sanos. Conectarse a Jesús sucede de muchas maneras de las que hablaremos en los próximos días, pero permanecer conectado con Jesús siempre es una acción intencional. Esto significa que no va a suceder por sí sola, la conexión va a tomar algo de trabajo, algo de tiempo, algo de devoción y cierta priorización.

Realmente te alentamos a que tomes la mejor parte de tu día, cuando estés más despierto y más vivo, y se la des a Dios. Para la mayoría de las personas esto es por la mañana, mientras que para otros es durante el almuerzo o incluso por la noche. Tómate de 10 a 15 minutos para leer el mensaje de cada día en esta serie y ve el video de ese día. Prioriza el “Desafío” al final de cada mensaje. Hazlo ese día o el siguiente. Pregúntale a Dios cómo cambiaría tu vida si realmente implementarás el mensaje en tu vida. Recuerda, esta caminata con Dios no es solo información, ¡sino transformación! Mantén a Jesús en tu mente a medida que avanzas en tu día. Simplemente ora, “Jesús, quiero conocerte más,” mientras estás en el automóvil, en el trabajo, durante tu viaje, lavando la ropa, etc.

¡La razón por la cual Jesús dio Su vida es para que podamos tener una relación cercana con Él! ¿Puedes imaginarte cómo cambiaría tu vida si en realidad estuvieras realmente conectados con Dios? ¡El hecho de que estés leyendo esto significa que algo increíble se



| HABLANDO | CON DIOS

HABLANDO CON DIOS

En cualquier gran relación, ¡hay una gran conversación! No debería sorprenderte que tu relación con Dios no sea diferente. Dios es tu Padre celestial que te ama y quiere hablar contigo y que hables con él. Es posible que te preguntes: “¿Qué le digo a Dios?” Probablemente suene un poco intimidante hablar con este gran Dios que no puedes ver. Sin embargo, no permitas que te intimide y no lo compliques demasiado. Todo lo que necesitas hacer es hablar con Dios en tus propias palabras de la manera más sincera posible. Hablar con Dios se conoce simplemente como oración, ¡y la oración es absolutamente vital para mantenerse conectado con Jesús!

Hebreos 4:16 NVI

Acerquémonos al trono de la gracia de Dios con confianza, para que podamos recibir misericordia y encontrar gracia para ayudarnos en nuestro tiempo de necesidad.

La oración no es un acto religioso; es una conversación sincera con Dios. ¡Cada vez que hablas con Dios, reconoces fácilmente que Él existe y que Él es real y está vivo en el momento! Y no solo escucha nuestras oraciones, sino que también responde a nuestras oraciones.

Hebreos 11:6 NCV

... Cualquiera que se acerque a Dios debe creer que es real y que recompensa a aquellos que realmente quieren encontrarlo.

¿CÓMO DEBO ORAR?

No hay una fórmula mágica para la oración. No importa cómo te sientas, si eres feliz o tienes dolor, puedes hablarle a Dios sobre cualquier cosa. Ninguna pregunta es demasiado grande para Él, y Él no tiene miedo de nuestras dudas o nuestras preocupaciones. Hablar con Dios es una gran fuente de paz a medida que crecemos en relación con Él y enfrentamos los desafíos de la vida.

Un buen lugar para comenzar a aprender “cómo orar” es Lucas 11:2 NKJV. Un día, los discípulos de Jesús le preguntaron cómo orar y Él respondió: “Cuando ores, di: Padre nuestro que estás en los cielos, santificado sea tu nombre. Venga a nosotros tu reino. Hágase tu voluntad en la tierra como en el cielo. Danos hoy nuestro pan de cada día. Y perdónanos nuestros pecados, porque también perdonamos a todos los que nos ofenden. Y no nos dejes caer en la tentación, sino líbranos del mal.”

Esto simplemente dice que cuando ores, agradece a Dios que Él es tu Padre (“Padre nuestro que estás en los cielos”). Dile a Dios que Él es santo, o diferente, que cualquier otra cosa (“Santificado sea tu nombre”). Dile a Dios que quieres lo que Él quiere que suceda aquí en la tierra (“Venga tu Reino”). Agradece a Dios por darte lo que necesitas (“pan de cada día”). Dale gracias a Dios por el perdón y toma un momento para perdonar a los que te han hecho mal (“perdónanos nuestros pecados”). Pídele a Dios protección del pecado y del enemigo (“no nos dejes...líbranos”).

Filipenses 4:6-7 NLT

No te preocupes por nada; en cambio, ora por todo. Dile a Dios lo que necesitas y agrádecele por todo lo que ha hecho. Entonces experimentarás la paz de Dios, que excede cualquier cosa que podamos entender. Su paz guardará sus corazones y mentes mientras vivan en Cristo Jesús.

No hay un lugar específico, la hora del día o la cantidad de tiempo en que debes hablar con Dios. Encuentra el mejor momento y lugar que funcione para ti. Puedes comenzar buscando un lugar tranquilo para hablar con Dios todas las mañanas antes de comenzar el día, pero no te quedes allí. Puedes orar donde quieras, cuando quieras y cuantas veces quieras.

¿POR QUÉ DEBERÍAS ORAR?

1. Jesús nos dijo que oremos.

Jesús les dio a los discípulos el mejor ejemplo a seguir. Leemos que Jesús tomó tiempo para orar en muchos pasajes de la Biblia. Además, en varias ocasiones, Él les dijo que oraran.

Lucas 11:2 NKJV

Entonces Él les dijo: "Cuando oren, digan: Padre nuestro que estás en los cielos, santificado sea tu nombre..."

2. La oración revela cosas.

La oración también nos ayuda a obtener una visión espiritual de nuestras vidas. Es a través de la oración que obtenemos una perspectiva Celestial. Mientras oramos, Dios nos revela cosas. Hay cosas sobre nuestras propias vidas que se nos revelarán a través de la oración.

Jeremías 33:3 NTV

"Pídeme y te daré a conocer secretos sorprendentes que no conoces acerca de lo que está por venir."

3. La oración cambia las cosas.

Dios escucha nuestras oraciones y Él responde. A veces responde de maneras extraordinarias, pero a menudo responde de manera ordinaria. Sin embargo, en todos los sentidos, la oración cambia las cosas en más formas de las que podemos comprender.

1 Timoteo 2:1-4 NLT

Les insto, ante todo, a orar por todas las personas. Pídanle a Dios que los ayude; que interceda por ellos y dale gracias por ellos. Ora de esta manera por los reyes y por todos los que están en autoridad para que podamos vivir vidas pacíficas y tranquilas marcadas por la piedad y la dignidad. Esto es bueno y agrada a Dios nuestro Salvador, que quiere que todos sean salvos y comprendan la verdad.

ESCUCHANDO A DIOS

ESCUCHANDO A DIOS

Imagina no escuchar a alguien que amas durante mucho tiempo, y luego un día recibes una carta por correo de ellos. ¡Piensa en la emoción de abrir la carta para leer lo que han dicho! La Biblia es una compilación de las cartas de Dios para nosotros, y es la forma principal en que Él nos habla. Cuando leemos la Biblia, estamos leyendo las palabras de Dios y la verdad de Dios. Podemos aprender a escuchar a Dios leyendo la Biblia.

¿POR QUÉ LA BIBLIA?

La Biblia está dividida en dos partes: el Antiguo Testamento y el Nuevo Testamento. El Antiguo Testamento se lleva a cabo desde el comienzo de la creación hasta 400 años antes del nacimiento de Jesucristo. El Nuevo Testamento comienza con el nacimiento de Jesús y cubre su vida en los cuatro evangelios (Mateo, Marcos, Lucas y Juan), el comienzo de la iglesia (Hechos) y las primeras cartas a las iglesias cristianas en las ciudades del Medio Oriente. La Biblia está compuesta de 66 libros diferentes que fueron escritos durante 1.600 años. El Antiguo Testamento tiene 39 libros (los libros de Génesis hasta Malaquías), y el Nuevo Testamento tiene 27 libros (los libros de Mateo hasta el Apocalipsis). La Biblia fue escrita por más de 40 personas ya que fueron inspiradas por Dios. Sin embargo, milagrosamente, la Biblia no se contradice a sí misma y tiene un tema de principio a fin: Dios nos ama y tiene un plan para redimirnos a través de Jesús.

2 Timoteo 3:16 NLT

Toda la Escritura está inspirada por Dios y es útil para enseñarnos lo que es verdadero y para hacernos comprender lo que está mal en nuestras vidas. Nos corrige cuando nos equivocamos y nos enseña a hacer lo correcto.

Jesús dijo en Mateo 4: 4 NTV, “La gente no vive solo de pan, sino de cada palabra que sale de la boca de Dios.”

De la misma manera que nuestros cuerpos necesitan alimentos naturales para crecer, nuestros espíritus necesitan ser alimentados con comida espiritual para que podamos crecer. Leer la Biblia es como comer comida espiritual. Por lo tanto, de la misma manera que comemos alimentos, debemos consumir la Biblia todos los días.

A menudo escuchamos preguntas como: “Cuando estoy leyendo la Biblia, ¿cómo sé que estoy escuchando bien?” Esta es una gran pregunta que mucha gente hace. Aquí hay tres cosas que puedes tener en cuenta al leer la Biblia. Si haces estas cosas, podrás asegurarte que eres un buen oyente.

- 1. Reconoce que Dios quiere hablar contigo.**
- 2. Deja que las palabras de Dios te atraigan a su corazón, te ayuden a alejarte del pecado y a aumentar su fe.**
- 3. Aplica todo lo que aprendas.**

HAY MUCHAS VERSIONES DE LA BIBLIA, ¿QUÉ VERSIÓN DEBO LEER?

Los idiomas originales de la Biblia son hebreo, griego y arameo (no inglés), por lo que

los estudiosos a lo largo de los años tuvieron que traducirla. Llamamos a estas traducciones “versiones” de la Biblia. Solo hay una Biblia pero numerosas traducciones debido a la complejidad del lenguaje. Hay muchas versiones grandiosas de la Biblia para leer, pero con el tiempo recomendamos la Nueva Versión Internacional (NVI), la Nueva Traducción Viviente (NLT) y la Nueva Versión King James (NKJV). Como un nuevo creyente en Jesús, es importante que escuches la Biblia en inglés moderno para poder entender la Verdad de Dios más fácilmente. Una excelente manera de leer varias versiones de la Biblia es descargando la aplicación YouVersion Bible para Android o iPhone.

Además, a veces la Biblia puede ser difícil de comprender cuando recién comienzas. Es posible que desees considerar invertir en un comentario, que da una idea de lo que dice la Biblia al leerlo. Recomendamos la “Biblia de estudio de aplicación de vida,” que es una combinación de Biblia/comentario.

LA BIBLIA ES UN LIBRO GRANDE, ¿DÓNDE DEBERÍA EMPEZAR A LEER?

Hay muchos libros fantásticos de la Biblia: Génesis, Proverbios, Romanos y Colosenses por nombrar algunos. Pero quizás el mejor lugar para que comiences hoy es a leer el Evangelio de Marcos. En algunas versiones de la Biblia, el Evangelio de Marcos se conoce simplemente como Marcos. El Evangelio de Marcos cuenta la historia de Jesús.

Puedes ver el video de hoy en victoryvida.com/dia3.

EL DESAFÍO DE HOY:

Toma la decisión de mantenerte conectado con Jesús comenzando a agregar 5 minutos por día de lectura de la Biblia a tus 5 minutos de oración. Siempre puedes pasar más tiempo que eso, pero toma la decisión de dedicar al menos 5 minutos de tu día a escuchar hablar a Dios a través de sus cartas. Comencemos leyendo el capítulo uno de Marcos juntos.

Marcos, Capítulo 1 NIV

¹ El comienzo de las buenas nuevas acerca de Jesús el Mesías, el Hijo de Dios, ² como está escrito en Isaías el profeta: “Enviaré a mi mensajero delante de ti, que preparará tu camino” – ³ “una voz de uno que llama en el desierto, ‘Prepara el camino para el Señor, haz sendas derechas para él.’” ⁴ Así que Juan el Bautista apareció en el desierto, predicando un bautismo de arrepentimiento para el perdón de los pecados. ⁵ Todo el campo de Judá y todo el pueblo de Jerusalén salieron a él. Confesando sus pecados, fueron bautizados por él en el río Jordán. ⁶ Juan vestía ropas de pelo de camello, con un cinturón de cuero alrededor de su cintura, y comía langostas y miel silvestre. ⁷ Y este era su mensaje: “Después de mí viene el más poderoso que yo, las correas de sus sandalias no soy digno de agacharme y desatar. ⁸ Yo los bautizo con agua, pero él los bautizará con el Espíritu Santo.” ⁹ En aquel tiempo Jesús vino de Nazaret en Galilea y fue bautizado por Juan en el Jordán. ¹⁰ Justo cuando Jesús subía del agua, vio el cielo abierto y el Espíritu descendiendo sobre él como una paloma. ¹¹ Y vino una voz del cielo; “Eres mi Hijo, a quien amo; contigo estoy muy contento.” ¹² Inmediatamente el Espíritu lo envió al desierto, ¹³ y estuvo en el desierto cuarenta días, siendo tentado por Satanás. Estaba con los animales salvajes, y los ángeles lo atendían. ¹⁴ Después de que Juan fue encarcelado, Jesús fue a Galilea, proclamando las buenas nuevas de Dios. ¹⁵ “Ha llegado el momento,” dijo. “El reino de Dios se ha acercado. ¡Arrepiéntanse y

crean las buenas nuevas!”¹⁶ Cuando Jesús anduvo junto al mar de Galilea, vio a Simón y a su hermano Andrés echando una red en el lago, porque eran pescadores.¹⁷ “Ven, sígueme,” dijo Jesús, “y yo te enviaré a pescar para la gente.”¹⁸ De inmediato dejaron sus redes y lo siguieron.¹⁹ Cuando ya había avanzado un poco, vio a Santiago, hijo de Zebedeo, y a su hermano Juan en una barca, preparando sus redes.²⁰ Sin demora los llamó, y dejaron a su padre Zebedeo en la barca con los jornaleros y lo siguieron.²¹ Fueron a Capernaum, y cuando llegó el día de reposo, Jesús entró en la sinagoga y comenzó a enseñar.²² La gente estaba asombrada de su enseñanza, porque les enseñaba como alguien que tenía autoridad, no como los maestros de la ley.²³ Justo entonces un hombre en su sinagoga que estaba poseído por un espíritu impuro clamó,²⁴ “¿Qué quieres con nosotros, Jesús de Nazaret? ¿Has venido a destruirnos? Sé quién eres, ¡el Santo de Dios!”²⁵ “¡Cállate!” dijo Jesús severamente. “¡Sal de él!”²⁶ El espíritu impuro sacudió al hombre violentamente y salió de él con un grito.²⁷ La gente estaba tan asombrada que se preguntaban, “¿Qué es esto? Una nueva enseñanza, ¡y con autoridad! Incluso da órdenes a espíritus impuros y le obedecen.”²⁸ Las noticias sobre él se extendieron rápidamente por toda la región de Galilea.²⁹ Tan pronto como salieron de la sinagoga, fueron con Santiago y Juan a la casa de Simón y Andrés.³⁰ La suegra de Simón estaba en la cama con fiebre, e inmediatamente le dijeron a Jesús acerca de ella.³¹ Entonces él fue hacia ella, tomó su mano y la ayudó a levantarse. La fiebre la abandonó y comenzó a esperar en ellos.³² Esa noche después de la puesta del sol, la gente trajo a Jesús a todos los enfermos y endemoniados.³³ Toda la ciudad se juntó a la puerta,³⁴ y Jesús sanó a muchos que tenían varias enfermedades. También expulsó a muchos demonios, pero no permitió que los demonios hablaran porque sabían quién era.³⁵ Muy temprano en la mañana, cuando todavía estaba oscuro, Jesús se levantó, salió de la casa y se fue a un lugar solitario, donde rezó.³⁶ Simón y sus compañeros fueron a buscarlo,³⁷ y cuando lo encontraron, exclamaron: “¡Todos te están buscando!”³⁸ Jesús respondió: “Vámonos a otra parte, a las aldeas cercanas, para poder predicar allí también. Es por eso que he venido.”³⁹ Y anduvo por Galilea predicando en las sinagogas y expulsando demonios.⁴⁰ Un hombre con lepra vino a él y le suplicó que se arrodillara: “Si quieres, puedes limpiarme.”⁴¹ Jesús estaba indignado. Extendió su mano y tocó al hombre. “Estoy dispuesto,” dijo. “¡Sé limpio!”⁴² Inmediatamente la lepra lo dejó y fue limpiado.⁴³ Jesús lo envió de inmediato con una fuerte advertencia:⁴⁴ “Mira que no le digas esto a nadie. Pero ve, muéstrate al sacerdote y ofrece los sacrificios que Moisés ordenó para tu limpieza, como un testimonio para ellos.”⁴⁵ En cambio, salió y comenzó a hablar libremente, difundiendo las noticias. Como resultado, Jesús ya no podía entrar a una ciudad abiertamente, sino que permanecía afuera en lugares solitarios. Sin embargo, la gente todavía acudía a él de todas partes.

| REUNIÓN | GRANDE

REUNIÓN GRANDE

Cuando decidiste seguir a Jesús, te convertiste en parte de la gran familia de Dios. ¡La iglesia local es la reunión de la familia de Dios y ha sido llamada la esperanza del mundo! La iglesia no es idea del hombre, sino la idea de Dios. Como familia de Dios, se supone que debemos reunirnos constantemente. Hacemos esto para alentarnos, crecer y motivarnos unos a otros para amar a Dios y amar a los demás por Jesús. Reunirse con otros creyentes en el entorno de una iglesia es una de las mejores maneras de mantenerse conectados con Jesús.

Hebreos 10:24-25 NLT

Pensemos en formas de motivarnos unos a otros a actos de amor y buenas obras. Y no descuidemos nuestra reunión juntos, como hacen algunas personas, sino alentémonos unos a otros, especialmente ahora que se acerca el día de su regreso.

Sabemos que vivimos en un mundo muy "en línea" en este momento, pero nunca podríamos alentarlos lo suficiente como para que el entrar por las puertas de una iglesia sea una prioridad en su vida. Cuando asiste a una iglesia local, hay algunas cosas que debe esperar. Escuchará a un pastor enseñar de la Biblia, habrá adoración (que involucra a las personas cantando y levantando sus manos hacia el Cielo), ¡y debería haber muchas personas felices y alegres! Le da alegría a Dios cuando nos reunimos en la iglesia, aprende a seguir a Jesús con más fidelidad, y se une con una sola voz para cantar y adorar juntos.

Salmo 133:1 NVI

¡Cuán bueno y cuán agradable es que los hermanos convivan en armonía!

Efesios 5:19 NLT

... cantando salmos e himnos y canciones espirituales entre ustedes, y haciendo música para el Señor en sus corazones.

Hay mucho significado cuando nos reunimos. Esto prepara el escenario para que Dios haga cosas increíbles en nuestras vidas. La iglesia comenzó como una reunión de creyentes en una habitación, adorando y orando. Lo que era cierto entonces sigue siendo cierto hoy en día: La presencia y el poder de Dios se experimentan cuando nos reunimos como la iglesia local.

Puedes ver el video de hoy en victoryvida.com/dia4.

EL DESAFÍO DE HOY:

Comprométete a estar en un servicio de la iglesia este próximo fin de semana. Si estás cerca de uno de nuestros campus de Victory, nos ENCANTARÍA muchísimo que te unas a nosotros a medida que nos convirtamos en discípulos de Jesús juntos. Si no estás cerca de un campus de Victory, te alentamos a que encuentres una iglesia cerca de ti, que dé ti vida. Mientras tanto, puedes unirse a nosotros a través de la transmisión en línea en live.victoryatl.com.

| REUNIÓN | PEQUEÑA

REUNIÓN PEQUEÑA

Una de las mejores cosas que podemos aprender de la vida de Jesús es el poder de pasar la vida con un pequeño grupo de personas. Jesús pasó tiempo con las masas, pero con 12 discípulos en los que invirtió su vida. Al comienzo de nuestros viajes, tenemos muchas preguntas que requieren respuestas. Reunirse con un rupturista pequeño de otros creyentes que pueden responder tus preguntas, hablar sobre su vida, ayudar con dirección y sabiduría, orar contigo y por ti es vital. Esto te ayudará a mantenerte conectado con Jesús y crecer como discípulo.

Ser parte de un grupo pequeño puede traer mucha satisfacción y propósito a nuestras vidas. Además de conectarse con Jesús, hay otros beneficios de reunirse con un pequeño grupo de creyentes.

CUATRO BENEFICIOS DE LA COMUNIDAD DE GRUPOS PEQUEÑOS

1. Construyendo relaciones espirituales saludables – Ser parte de una gran reunión de la iglesia es esencial en la vida de un creyente, pero a veces es difícil encontrar conexiones reales en una habitación con otras personas. Ser parte de un grupo pequeño te permitirá construir esas relaciones saludables para las que fuiste creado. Las relaciones saludables llevan a una vida saludable.

Proverbios 13:20 NVI

Camina con los sabios y sé sabio, porque un compañero de tontos sufre daño.

2. Ser responsables el uno del otro – Te vuelves parte de una nueva “comunidad bíblica” cuando intencionalmente haces vida con otros seguidores de Cristo. En la comunidad bíblica, los creyentes son responsables el uno por el otro. A menudo experimentamos situaciones en la vida en las que necesitamos que la gente nos anime, nos agudice y nos ayude a caminar por la senda de Jesús.

Proverbios 27:17 NVI

Como el hierro agudiza el hierro, una persona agudiza a otra.

3. Cuidando unos de otros – La comunidad no se detiene en tiempos difíciles. El cuidado mutuo cuando enfrentamos desafíos en la vida es un componente vital de la comunidad. Nuestro compromiso con Jesús a menudo se ve desafiado en tiempos difíciles, y es necesario contar con la ayuda y el cuidado de nuestros amigos. Los amigos cercanos que se cuidan el uno al otro en tiempos difíciles no tienen precio.

Gálatas 6:2 NVI

Lleven las cargas los unos de los otros, y de esta manera cumplirás la ley de Cristo.

4. Compartir entre ellos – Una comunidad bíblica es un lugar seguro donde un grupo de personas puede reunirse y compartir historias y experiencias. Los creyentes hablan sobre varios temas, y las conversaciones pueden ir del trabajo a la vida en general. Esto crea una atmósfera en la que podemos ser auténticos con los demás,

compartir nuestras vidas, compartir nuestros recursos y compartir nuestros corazones.

2 Corintios 8:13-14 NVI

No se trata de que otros encuentran alivio mientras que ustedes sufren escasez, es más bin cuestión de igualdad. En las circunstancias actuales la abundancia de ustedes suplirá lo que ellos necesitan, para que a su vez la abundancia supla lo que ustedes necesitan. Así habrá igualdad.

¿DÓNDE PUEDO ENCONTRAR COMUNIDAD BÍBLICA?

Hay muchas áreas de Victory donde puedes encontrar una comunidad bíblica y “juntarse en pequeño.” Puedes simplemente encontrarte con alguien en el asiento de al lado el fin de semana y desarrollar una amistad que se extienda a la próxima semana. Puedes pasar un tiempo en nuestras páginas de redes sociales y desarrollar amistades allí. Tenemos numerosas comunidades en la iglesia para adolescentes, adultos jóvenes y mayores de 50 años. Tal vez encuentres comunidad al unirse a uno de nuestros equipos de servicio o alcance de fin de semana. La MEJOR manera en que las personas de Victory World Church encuentran comunidad bíblica real es a través de nuestros grupos pequeños. Puedes encontrar un grupo que se encuentre cerca de ti en victoryvida.com/grupospequenos.

Puedes ver el video de hoy en victoryvida.com/dia5.

EL DESAFÍO DE HOY:

Incluso si acabas de convertirte en cristiano, es probable que ya conozcas a otros cristianos. Intencionadamente envía correos electrónicos, mensajes de texto, llamadas, mensajes en las redes sociales o toma café con un cristiano esta semana. Pregunta cómo se convirtió en cristiano y qué hizo Jesús en su vida. Comienza a desarrollar el hábito de tener conversaciones sobre Jesús.



**| COMPARTIR A DIOS
| CON LOS DEMÁS**

COMPARTIR A DIOS CON LOS DEMÁS

Ahora que has experimentado el amor de Jesús, no te lo guardes. ¡Compártelo! Comparte este gran amor con otros que necesitan experimentar Su amor. Compartir a Dios con otros realmente es simple. Solo cuenta tu historia de cómo llegaste a recibirlo en tu vida. No hay nada más convincente que compartir tu encuentro personal con Jesucristo.

Las últimas palabras de Jesús a Sus seguidores aquí en la tierra se encuentran en Hechos 1:8 NVI. “Pero recibirás poder cuando el Espíritu Santo venga sobre ti; y ustedes serán mis testigos en Jerusalén, en toda Judea, en Samaria, y hasta lo último de la tierra.”

La palabra clave allí es “testigos.” ¿Qué es un testigo? Un testigo es alguien que cuenta lo que ha visto y oído. Un testigo no inventa cosas. Los testigos dan su propia experiencia personal. Si viste un accidente automovilístico y la policía te pidió que seas testigo, ¿qué le dirías? No inventarías las cosas. Simplemente les dirías lo que viste y oíste. Es lo mismo que estamos llamados a hacer como cristianos. Dile a las personas lo que Jesús ha hecho en tu vida. La gente puede intentar discutir con las escrituras, pero no pueden discutir con tu experiencia.

COMPARTE CON TUS PALABRAS

Dios quiere que todos tengan una relación con Él, y nos dio el privilegio de decirle al mundo. Hablar con otros acerca de su relación con Dios es una de las formas en que compartes el amor de Dios con las personas que están sufriendo, perdidas, sin esperanza y desanimadas. Cuando compartes lo que Jesús ha hecho en tu vida, tu corazón se acuerda de cuán grande es Él y te ayuda a mantenerte conectado con Jesús. ¡Queremos que todos conozcan y experimenten el amor de Jesús!

Mateo 5:14-16 NLT

“Eres la luz del mundo, como una ciudad en la cima de una colina que no se puede esconder. Nadie enciende una lámpara y luego la coloca debajo de una canasta. En cambio, una lámpara se coloca en un lugar alto, donde da luz a todos en la casa. De la misma manera, deja que tus buenas obras brillen para que todos las vean, para que todos alaben a tu Padre celestial.”

COMPARTE CON TU VIDA

No solo compartimos a Dios con nuestras palabras, sino que también compartimos a Dios a través de la evidencia de una vida cambiada. Cuando otros comienzan a ver que tu fe en Jesús ha afectado la forma en que vives, proporciona una prueba más de que Dios es real. Dios desea que comencemos a reflejar un estilo de vida de amor, alegría, paz, paciencia, amabilidad, bondad, fidelidad, amabilidad y autocontrol hacia los demás. Podemos demostrar nuestra fe al mostrar actos de bondad y dar nuestros recursos por el bien de los demás.

Santiago 2:14-16 NLT

¿De qué sirve, queridos hermanos y hermanas, si dicen que tienen fe pero no lo demuestran con sus acciones? ¿Puede ese tipo de fe salvar a alguien? Supongamos que ves a un hermano o hermana que no tiene comida ni ropa, y dices: “Adiós y que

tengas un buen día; mantente caliente y come bien,” pero entonces no le das a esa persona ningún alimento o ropa. ¿Qué bien hace eso?

Hay muchos conceptos erróneos acerca de estar calificado para compartir a Jesús con los demás. Aquí hay algunos de estos conceptos falsos:

FALSO	CIERTO
Es el trabajo del pastor/ministro compartir a Dios con los demás.	Es el trabajo de cada discípulo compartir a Dios con los demás.
Debes conocer la Biblia y poder citarla.	Tienes que conocer a Jesús y compartir tu historia.
Tu vida debe estar libre de luchas, errores o pecados. En otras palabras, debes ser perfecto.	Tienes que ser sincero, auténtico y honesto sobre las luchas por las que Dios te está ayudando.
No tengo que hablar con otros sobre Dios; Viviré una buena vida.	Tenemos que usar palabras para presentar a otros a Jesús. Si no les dices, ¿cómo sabrán que Él es el que cambió tu vida?
Si las personas no responden, entonces es inútil.	Compartimos nuestra historia y dejamos los resultados a Dios.

Puedes ver el video de hoy en victoryvida.com/dia6.

EL DESAFÍO DE HOY:

Visita victoryatl.com/yourstory y comparte la historia de lo que Dios ha hecho en tu vida, incluso lo que ha hecho en los últimos seis días de este proceso.



**| CONECTÁNDOSE
| CON VICTORY**

CONECTÁNDOSE CON VICTORY

¡Guau, aquí estamos en el día siete! En los últimos seis días, has leído sobre las herramientas básicas que te ayudarán a mantener el impulso para mantenerte conectado con Jesús. Entonces, no dejes de hacer las cosas esenciales que has aprendido hasta ahora. ¡Bienvenido a tu nueva vida como creyente en Jesús! Acompáñanos en este camino de discipulado para guiarte hacia el plan de Dios para tu vida al convertirte en su discípulo comprometido.

EL CAMINO DEL DISCIPULADO

BAUTISMO EN AGUA

El bautismo en agua es una demostración pública y una declaración de la fe de un individuo en Jesús y su deseo de seguirlo. El bautismo es el **PRÓXIMO PASO** en tu caminar con Jesús. Para entender mejor el bautismo en agua y suscribirte, visita victoryvida.com/bautizos.

ADELANTE

No importa quiénes somos o dónde estamos, todos debemos avanzar. Nuestra clase “Adelante” te ayudará a descubrir cómo Dios te ve y te animará a alcanzar el siguiente nivel en tu vida y relación con él. La clase se lleva a cabo todos los domingos a las 9 a.m. en nuestras localidades de Norcross y Hamilton Mill. Obtén más información en victoryatl.com/forward.

10 RECURSOS DE CUALIDADES

Mover a las personas de un creyente en Jesús a un discípulo de Jesús está en el corazón de todo lo que hacemos en Victory. Puedes comprar el libro, *10: Cualidades Que lo Mueven de un Creyente a un Discípulo*, por nuestro pastor principal, Dennis Rouse, en la librería de Victory o en Amazon.com. También hay una serie de sermones que te cambiarán la vida y que te animamos encarecidamente que veas en victoryatl.com/10Qualities.

CLASE DE MEMBRESÍA

La membresía es el punto de partida para comprender los valores y la visión de nuestra iglesia. Compartiremos nuestra historia contigo: por qué hacemos lo que hacemos y hacia dónde vamos. Visita victoryvida.com/membresia para inscribirte en nuestra próxima clase.

GRUPOS PEQUEÑOS

Todos necesitamos comunidad. Los grupos pequeños pueden ayudar a cultivar algunas de las amistades más importantes en tu vida. Tenemos grupos pequeños ubicados en todo el área metropolitana de Atlanta. También tenemos “10” Grupos de Discipulado que estarán en curso durante todo el año y se llenarán únicamente con nuevos creyentes y aquellos nuevos en Victory. Estos grupos se reunirán tanto en línea como en el campus. El tema de estudio será el libro “10” de nuestro pastor, Dennis Rouse, para que los miembros del grupo puedan mantener la conversación y aprender más sobre el corazón de Victory. Encuentra un grupo pequeño en victoryvida.com/grupospequenos.

SERVIR

Estamos siguiendo el ejemplo de Jesús cuando servimos. Hay muchas oportunidades para servir y usar los dones y talentos que Dios te dio en Victory. Encuentra oportunidades e insíbete en victoryvida.com/oportunidadesdeservicio.

Puedes ver el video de hoy en victoryvida.com/dia7.

EL DESAFÍO DE HOY:

¡Duplica tu decisión de volver a la iglesia este fin de semana! Luego navega por la lista anterior, busca la que más te atraiga (quizás bautismo en agua) y decide dar el siguiente paso en esa área.

LA TRAVESÍA RECIÉN HA COMENZADO

Tus primeros siete días como seguidor de Jesús están en los libros. ¿Ahora qué? Su travesía no ha terminado. ¡De hecho, el viaje acaba de comenzar! Usted es una nueva persona, limpia por la muerte, funeral y resurrección de Jesucristo. Usted tiene una nueva relación con Dios. Usted no es quién solía ser. Ahora es parte de la familia de Dios a través de la fe en Jesús. ¡Su vida nunca será la misma! Manténgase conectado con Jesús. Háblele, Escúchelo. Dele prioridad a venir a la iglesia y reunirse con la comunidad bíblica. Comparta las buenas nuevas de Jesús dentro de su esfera de influencia. Luego, conéctese con su iglesia local de manera que lo ayude a mantenerse en el camino correcto de seguir a Jesús por el resto de su vida.

Estamos muy entusiasmados con lo que Dios está haciendo en y a través de su vida. ¡Los pastores, el personal y sus amigos en Victory World Church se regocijan con usted y sobre usted!

Si alguna vez tiene preguntas sobre Victory, sus próximos pasos, o sobre Jesús, contáctenos en connections@victoryatl.com.

¡Bienvenido a la familia de Dios!

EL CAMINO DEL DISCIPULADO

BAUTISMO EN AGUA



ADELANTE



10 RECURSOS DE CUALIDADES



CLASE DE MEMBRESÍA



GRUPOS PEQUEÑOS



SERVIR



VICTORYATLANTA.COM